

Promouvoir à l'étranger une meilleure connaissance du Canada n'est pas un luxe mais une obligation, et une politique plus généreuse dans ce domaine donnerait d'importants résultats, à la fois concrets et intangibles.

COMMISSION MASSEY-LÉVESQUE

La diplomatie culturelle vient cimenter les pierres de l'édifice des relations internationales. L'interface culturelle que ménagent les gouvernements peut souvent favoriser la confiance et la compréhension et, partant, l'émergence de multiples rapports interpersonnels et collectifs.

ALLAN GOTLIEB
sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures 1979